



HAUTES-PYRENEES

## Réforme des retraites : c'est toujours non !

Communiqué

En plein cœur de l'été, le gouvernement continue à mettre en place la réforme des retraites en publiant 4 décrets d'application au journal officiel le 30 juillet 2023.

La CGT Santé et Action Sociale 65 était pour une réforme juste, pérenne et solidaire. Le gouvernement en choisissant, seul contre tous, d'allonger l'âge légal de départ, n'a pas été dans le dialogue ni dans l'écoute de nos propositions.

Le personnel de la santé et de l'action sociale subi, en plus de cette réforme, une dégradation de leur condition de travail sans précédent. Elles et ils tirent la sonnette d'alarme !

Ces dernières années, le personnel a vu un allongement du nombre de trimestres à travailler ainsi qu'un allongement de l'âge de départ à la retraite. Certains ont même vu la perte de reconnaissance de la pénibilité au travail avec la perte de la catégorie active à l'image des infirmières de la fonction publique hospitalière.

Avant d'appliquer une réforme qui se veut « juste », il aurait été bon de reconnaître la pénibilité de chaque métier.

Aujourd'hui, la CGT Santé et Action Sociale 65, a déployé une banderole « 64 c'est non ! » devant le Cirque de Gavarnie, classé au patrimoine mondial de l'UNESCO, en pleine période touristique, afin de protester contre la mise en place de cette réforme.

Une des priorités du gouvernement, serait de tout mettre en œuvre afin que notre système de santé et d'action sociale ne s'effondre pas. Ce n'est pas le cas malgré les belles annonces devant les médias.

Tarbes le 11 août 2023

**Union Syndicale Départementale Santé et Action Sociale CGT des Hautes Pyrénées**

Bourse du travail • 5 Boulevard du Martinet • Place des droits de l'Homme • 65000 Tarbes

☎ 06.72.70.41.05 • ✉ [usd.65.cgt@gmail.com](mailto:usd.65.cgt@gmail.com)